

Dapat Baju Baru Dari Pasukan Pandawa Kostrad, Warga Keneyam Senang

Agung widodo - JATENG.JURNALIS.ID

Feb 23, 2024 - 19:54



Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Kembali Membagikan Paket Sembako Kepada Masyarakat Dan Baju Baru Bagi Anak-anak di Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan. Jum'at (23/2/2024).

NDUGA- Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad kembali tebar kebaikan melalui Pos Senyum dengan membagikan [paket sembako](#) kepada masyarakat dan baju baru bagi anak-anak.

Aksi sosial tersebut kembali ditunjukkan oleh personel Pos Komando Taktis (Kotis) yang berada di Distrik Keneyam, [Kabupaten Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan. Jum'at (23/2/2024).



Dalam kesempatan ini, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P menjelaskan, hari ini [Pos Kotis](#) mengadakan acara berbagi dalam rangka membantu kesulitan masyarakat yang berada di Distrik Keneyam.

Lanjutnya, kegiatan sosial seperti ini akan terus dilakukan Para Ksatria Pandawa yang berada di daerah penugasan untuk membantu mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya.

“Kita bagikan lagi sembako untuk masyarakat sekalian baju baru untuk anak-anak, kegiatan ini tentunya sebagai kepedulian Satgas [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) kepada masyarakat untuk terus membantu mensejahterakan kehidupan masyarakat,” terang Dansatgas.

Kegiatan teritorial melalui Pos Senyum ini memang sudah sejak awal menjadi primadona bagi masyarakat, kegiatan tersebut selalu dinantikan banyak warga, ini menunjukkan dampak positif dari kegiatan tersebut dalam membantu masyarakat.



Senyum bahagia dari masyarakat pun langsung terpancar setelah mendapat paket senyum dari Pasukan Pandawa yang berasal dari Pos Kotis, terutama bagi anak-anak mereka begitu tampak bergembira setelah mendapatkan baju baru.

Enimber Nirigi yang datang dalam kegiatan tersebut, mengucapkan terimakasih kepada Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad yang telah memberikan sembako dan baju baru kepada anaknya, disebutkan kegiatan tersebut sering dilakukan Pasukan Pandawa dari Pos Kotis untuk berbagi kepada masyarakat.



“Terimakasih bapak-bapak TNI dari Yonif 411 yang selalu memberikan bantuan kepada kami masyarakat, kami semua senang dapat sembako, baju baru untuk anak-anak, ini sangat membantu kami sebagai masyarakat, kami sangat senang terimakasih bapa TNI,” ucap Enimber.

Editor : Agung

Sumber : Penkostrad